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表紙写真 『どっちが主役』
冬、沢山の白鳥たちが落穂を食べに来ていた地
区の田んぼ。4月なると春耕のトラクター音が響き
渡り、待ち望んだ春を告げます。
そんな田んぼの片隅に「タンポポ」の花が咲き
誇っていました。この風景、一見トラクターが主役
のような光景ですが、タンポポがトラクターの仕事
ぶりを眺め、春を感じているようにも見えました。
目線を変えると不思議な散歩道の光景です。
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新潟県見附市「本所１丁目町内会」
担当 野水英男 ℡62-1542

２P 新役員就任あいさつ

総会を開催しました

新区長紹介

３P 役員退任あいさつ

ゴルフ大会参加者募集

長年、本所1丁目町内会役員として貢献された三
氏が今年3月末を以って退任されました。
佐野守利さんは2016年から9年間町内会長を、吉
岡さんは2009年から15年間、星野明洋さんは2012
年から12年間町内事務を務められました。長年の

ご貢献に感謝を申し上げるとともに敬意を表したい
と思います。

退任されるご三方から退任の挨拶文を頂きました
ので掲載いたします。

元町内会長
佐野 守利さん

将来を見ても、「町内会」と「地域コミュニテイ」は
地域自治の両輪です。この組織をうまく活用してい
くことが、この地域の活性化につながると信じます。
また、世代間交流の活性化を目指して、大人と子
供たちが一緒に楽しめる「ランタン・こども祭り」も春
秋の風物詩となってきました。
人口減少の波は避けられませんが、この町内の皆
さんの絆がこれからも永遠に続き、いつまでも明る
く住みやすい本所１丁目であることを祈念して退任
の挨拶とさせていただきます。
長い間ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

元副会長
吉岡 道夫さん

元町内事務
星野 明洋さん

等貴重な経験をさせて頂き感謝いたします。ただ残
念なことは2019年12月発生のコロナ禍で事業の大
半を実施できなかった事でしょうか。
話しは変わりますが、年明け早々に能登半島地
震により被害を受けられました皆様方の事を思うと
胸が痛む思いです。

在任中様々なことがありましたが、思い出の一
つに、毎年春に実施した「クリーン作戦」があります。
同時期に他の地域でも実施されますが、私たちの
地区は毎年非常に沢山の方が参加されて一番多
い年で200人近い人数になったことがありました。主
催者側として本当に感謝に堪えないことで、本所1

丁目の皆さんの環境意識の高さに誇りを持ったも
のです。

また、「ランタンまつり」「世代間交流事業」ではお
年寄りと子供たちが生き生きと交流する姿を目にし
て微笑ましく、嬉しく感じました。
2022年までの3年間はコロナにより事業が出来ず、

役員の皆様とも顔を合わせる機会が少なくて残念
に思いました。

終わりに、町内会の益々の発展と新役員の皆様
方のご活躍を祈念申し上げ退任の挨拶といたしま
す。
永い間ありがとうございました。

２～３年のつもりで引受け
た役員も１５年、この間多く
の皆様方と出会い町内会
そして西地区スマイルコミュ
ニティの設立等に携わる

当初、3年程で交替できる

と思って引き受けたのです
が、後継者が見つからず思
いの外長期になりました。

三氏には新執行部の支援のために今年一年「参
与」としてお務め頂くことになりました。

町内会長を９年務めさせ
ていただきました。その間
には、地域コミュニテイの
設立、新型コロナパンデ
ミックなどの大きな出来事
もありました。

この災害を教訓として本所１丁目も今後「西地区
スマイルコミュニティ」と共に「自助、共助」への取組
を強めていかなければと考えます。小林新町内会
長の元、町内会の皆様方がより強い絆で結ばれ、
暮らしやすく安心安全で誰もが住んでみたい町内
会になればと念じてやみません。最後になりました
が町内会皆様方のご健勝を祈念致し退任のご挨
拶とさせていただきます。大変ありがとうございまし
た。

ゴルフ大会参加者募集

町内会主催のゴルフ大会を下記により開催しま
す。詳細は幹事まで問い合わせ下さい。
期日 ６月２日（日）、場所 下田城カントリークラブ
幹事 岡田能隆（63-1962）、渡辺茂雄（63-1821）

柴嶺哲（62-1874）

令和6年4月１日現在

本所１丁目 男（人） 女（人） 計

人 口 1,467 1,540 2,997

世帯数 1,244
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新区長紹介

令和６年度の新区長さんを紹介します。

今年度一年間地区で皆さんの相談相手になった
り、市や町内会との橋渡し役を担う人達です。よろ
しくお願いいたします。
①区長としての方針 ②趣味など （敬称略）

役 職 名 氏 名

会長兼会館長 小林克太郎

町内会計 小林 英明

町内事務 長谷川 仁

参与（防火管理者） 板垣 守

１区
区長兼消防団（市嘱託員） 小林 泰仁

副区長兼監事 三本 吉則

２区
区長（市嘱託員） 辺見喜八郎

副区長 加藤 俊雄

３区
区長（市嘱託員） 本多 眞

副区長 香田 和則

４区
区長（市嘱託員） 渡辺 英輝

副区長 松井 謙太

５区
区長（市嘱託員） 矢沢 文男

副区長 牧坂 尚之

６区
区長（市嘱託員） 込山 義雄

副区長 佐藤 晴夫

参与（新和会会長） 久保 正巳

参与（A班子供会会長） 佐藤 将

参与（B班子供会会長） 土田 勝洋

参与（消防団）兼1区長 小林 泰仁

参与（学識経験者） 佐野 守利

参与（学識経験者） 吉岡 道夫

参与（学識経験者） 星野 明洋

監事 高山 健司

監事（農家組合長） 三本 吉則

新年度役員構成

６区
込山 義雄

①町内の皆様が安心して過ごす
事が出来る町づくりのお手伝いが
出来るよう頑張りますので皆様の
ご協力をお願いいたします。
②卓球ですが、ここ２～３年位休
んでいます。足腰が痛く動くことが
大変になったためですが、暖かく
なったらまた始めたいと思ってい
ます。

新役員就任あいさつ

４月14日（日）本所会館において町内会総会が開
催されました。総会出席者 61人（定数の2/3以上）
上程議案
１．令和５年度事業実施報告の承認について
２．令和５年度決算報告の承認について
３．令和６年度役員選任の承認について
４．令和６年度事業方針・計画の承認について
５．令和６年度予算の承認について

以上５件の議案については全て賛成多数で承認・
可決されました。

新年度から町内会事務を担当させて頂くことにな
りました２区の長谷川と申します。
「本所1丁目町内会」は昭和49年に組織化され、

現在6つの行政区で構成する連合組織とお聞きして
います。

正副会長、町内事務の退任に伴った、新人事案
が先の町内会総会に於いて承認されました。
会長には4区在住の小林克太郎さん、町内事務
には2区在住の長谷川仁さんが就任されました。

総会を開催しました

町内会長
小林克太郎 さん

昨年定年退職して現在はＮＰＯ法人にて成年後見
活動を行っています。
今年65歳になりますがこれからはのんびりと地域
の権利擁護の向上に役立ちたいと考えています。
無縁化高齢社会が進む日本において成年後見は
どこの地域でも必要な社会資源です。
趣味は園芸とゴルフです。庭は狭いのでプラン

ターに毎年マリーゴールドやベゴニア等を植えて楽
しんでいます。社会福祉士の他に園芸福祉士の資
格も持っています。福祉は人を癒したりホッとさせる
ことが重要ですがそれを園芸で行うのが園芸福祉
士です。
花が咲くとウォーキングをされる人が「花は良い

ですね。今年もきれいですね。」と声をかけて下さい
ます。そういう小さな触れ合いが地域の中で大切だ
と考えています。今後も地域の花咲かじいさんとし
て通行する方々にも花を楽しんで貰えれば幸甚で
す。
引っ越してきてから本所は市内でも住みやすい良
い地域だと感じています。私自身は微力ですが歴
代の会長や地域の皆様が築いてこられたこの本所
という地域がこれからも子供から高齢の全ての
方々に住みやすく、ほっと一息つけるような安らぎ
のある地域であり続けることに役立ちたいと思いま
す。よろしくお願いいたします。

町内事務
長谷川 仁 さん

①町内の皆さんにはご迷惑を掛
けることがあるかも知れませんが、
区長の仕事を粛々とこなして参り
たいと思います。どうぞ宜しくお願
いいたします。

②登山、釣り、キャンプ、バスケッ
トボール、スキー、自転車と多岐
にわたります、季節の移り変わり
に合わせて運動しています。運動
が好きです。

平成6年度2区の区長を前区長
（1班）島さんよりバトンを引き継ぎ
ました辺見（6班）です。前区長に
は一年間ありがとうございました。

まだまだ未熟な点が多々あるか
と存じますが、誠心誠意努めさせ
て頂きます。

今までと変らぬご支援やご協力
のほど、なにとぞよろしくお願いい
たします。

①最近若い世代の新築住宅が増
えたせいか、子供達が元気に遊
び回る様子が微笑ましいです。こ
の子供達が安心して暮らせる活
動を心掛けたいと思います。

②仕舞い込んでいたカメラを思い
出し、以来写真を趣味にしていま
す。旅行にはカメラを携え、ここは
という絵を切り撮っています。これ
からの想い出づくの一枚を撮り続
けたと思います。

①一年間、がんばりたいと思いま
す。

①昨年副区長をさせて頂きました
が未だに良く理解出来ずにいます。
今年は区の皆様のご協力のもと、
一年間務めさせて頂きます。よろ
しくお願いいたします。

②元来、趣味らしい物はないので
すが、強いて挙げればドライブで
しょうか。最近は余り遠くへは行け
ませんが一人で目的地を決めず
にあてのない所（結局は我が家）
へ行くのがたまりません。

１区
小林 泰仁

２区
辺見 喜八郎

４区
渡辺 英輝

５区
矢沢 文男

長谷川さんは、市内学校
町生まれで現在65歳、市
職員を退職後子ども食堂
の運営に従事されていま
す。また、本所住民歴は２
２年になられます。

３区
本多 眞

新年度から町内会長
を務めさせて頂きます
小林克太郎と申します。
私は、市内新潟町で
生まれ11年前に本所
に引っ越してきました。

町内会には毎年様々な活動やイベントが計画さ
れていますが、各々の運営も、かつての地縁団体
本来の一体性を欠くことのないよう、現行の連合組
織を基本単位に事業が継続されています。そんな
特徴ある町内会役員に、このたびお誘いを戴きまし
た。
一般に町内会の活動といえば、役員が輪番制で

交代することが多く「できれば遠慮したい」と思うの
が世の常です。しかし前向きにとらえ、地域デ
ビューを果たすことは、住み良い地域づくりのお手
伝いをさせて戴くことになろうかとお受けしました。
住み良い地域へ住まうことは、とても魅力あること
です。住み良い地域づくりに、どうぞ皆様のお力添
えをよろしくお願い致します。

議長を務め
た 2区班長

で区長経験
者である吉
野岩助さん

なお会議に最後に、今総会を以て退任される会
長、副会長、町内事務のお三方に対して、「長年
の御労苦に報いたい」との役員会の決定により記
念品の贈呈が行われました。
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